



(社)博多法人会会報「はかたプレス」2007.1.20 第121号

Hakata Press

巻頭 新年のごあいさつ (社)博多法人会 会長・博多税務署 署長
新春歌はじめ

- 1 平成18年度 納税表彰
- 2 《活動報告》法人会全国大会～山形大会～、会員拡大決起大会

五法人会共催講演会、時局講演会、感謝の集い、
局連会員大会、第1・2・3ブロック合同研修会、第4ブロック研修会、
第2支部・第3支部・第4支部・第5支部・第8支部研修会
青年部会（夏期研修会・9月ファミリー親睦会・10月研修会
11月税務研修会）、女性部会（研修会・11月税務研修会）

- 12 融資制度のお知らせ／イベント&インフォメーション

志賀島から望む博多の日の出



第121号

(社)博多法人会会報

平成19年1月20日

博多税務署からのお知らせ



！税務職員を装った「振り込め詐欺」にご注意ください

税務職員を装い、現金自動預け払い機(ATM)を操作させ振り込みを行わせる「振り込め詐欺」による被害が発生しています。税務職員が納税者の皆様に電話でお問い合わせする場合は、提出していただいた申告書等を基にその内容をご本人に確認することを原則としております。

また、税務署や国税局では

- ①還付金受取のために金融機関等の現金自動預け払い機(ATM)の操作を求めるることはできません
- ②国税の納税のために金融機関の口座を指定して振り込みを求めるとはできません
- ③フリーダイヤルの電話を設置しております

のでご注意ください。

ご不審な点があるときは、博多税務署(641-8131)まで電話等によりお問い合わせください。

e-Tax を使えば、こんなことが大変便利

- 1 オフィスからインターネットを利用して申告ができます。
- 2 ATMやインターネットバンキング等を利用して納税ができます。
- 3 申請・届出等ができます。

e-Taxのご利用にあたっては
開始届出書を事前に税務署へ
提出してください。

※インターネットを利用して提出できます。

国税庁ホームページ
アドレス
<http://www.nta.go.jp>

イベント情報や
活動報告を
リアルタイムで
発信しています。

博多法人会のホームページを ご利用ください。



博多法人会の様々なイベント情報
やご案内を随時お届けいたします。
また、「支部会情報」では、各支部が
運営するページとして、活動報告や
お知らせを各支部より発信してま
いります。会員相互の情報交換の場
として、博多法人会の情報発信ツー
ルとして是非ご活用ください。

※「支部会情報」の運用方法につきましては
事務局までお問い合わせください。

いますぐアクセス!! ▶

www.hakata-houjinkai.jp

(社)博多法人会会報 第121号 平成19年1月20日発行 発行者／社団法人 博多法人会 福岡市博多区博多駅東2-6-24筑前織物ビル2階 TEL092-411-2789 印刷／福博総合印刷株式会社



水口 敬司
(社)博多法人会
会長

会員の皆様 新年明けましておめでとうございます。

皆様にはご家族揃って健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて昨年を振り返りますと、お目出度い出来事は、秋篠宮家に九月、四十一年振りに皇位繼承権を持たれる男児悠仁親王が誕生されました。

政界では小泉首相が退任され、後任に安倍首相が誕生、新内閣が発足しました。福岡市では五十歳の吉田新市長が誕生しました。景気は、戦後最長の「いざなぎ景気」を凌ぐ勢いで上向きつつあります。

また残念な出来事は、談合ぼう助と贈収賄事件で、福島県、和歌山県そして地元九州の宮崎県の三人の知事が逮捕されたことでした。

新年は引き続き緩やかな上向きの景気が期待されています。中国と韓国との好調な経済発展と地球環境問題が話題になることでしょう。

われわれ博多法人会は新年も引き続き、会員企業の発展と税知識の向上そして社会への貢献を目指して、博多税務署の高木署長さんははじめ皆さんのご協力を得ながら、講演会、研修会、懇親会などの活動を続けます。会員相互の異業種交流の場の提供にも努力します。更に、これらの活動を資金的に支えるために、会員増強と大型保障制度の普及推進にも努力します。

そして会員皆さんにとって、より有意義な博多法人会となるよう皆さんとともに励みます。

新年も会員皆様の倍旧のご協力とご支援をお願い申し上げて、私の新年のご挨拶とさせていただきます。



高木 賢治
署長
博多税務署

新年あけましておめでとうございます。
社团法人博多法人会会員の皆様方には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申しあげます。

また、平素から税務行政の円滑な運営につきまして、深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、博多法人会におかれましては、「よき経営者を目指すものの団体」として、各種研修会、講演会や会員のニーズに即した魅力ある事業を開催されており、また、社会福祉支援などの地域社会への貢献活動は社会的に高い評価を得ておられます。

これもひとえに水口会長をはじめ、役員並びに会員の皆様の並々ならぬご尽力によるものと深く敬意を表する次第であります。

ところで、私どもは、現在、政府全体として取組んでおります「電子政府の実現」の一環として、国税電子申告・電子納税制度、いわゆるe-Taxの普及に力を入れております。

インターネットを利用した電子商取引は年々増加しており、また、公共機関においても電子入札が主流になりつつある現状を考えますと、社会におけるIT化は「時代の流れ」であり、申告・納税につきましても、e-Taxが主流になることは間違いないものと考えております。

特に、e-Taxを利用し顧問税理士の方々に電子証明書の取得などの事前の手続きが、今年から不要となりましたので、是非ご利用いただきたいと思います。

私どもはできるだけ納税者自身に申告書を作成していただくという「自書申告」を推進しております。国税庁ホームページの「所得税確定申告書作成コーナー」やe-Taxを利用した申告書の作成・提出をお願いしております。法人会の皆様からも社員や取引先の方々に「所得税確定申告書作成コーナー」やe-Taxの利用をお勧めいただきますよう重ねてお願い申し上げます。

なお、税務署では、平日には申告の相談に署にお越しいただけない方のために、二月中の日曜日に特定の税務署を開庁し、相談・受付を行っております。本年も博多税務署では二月十八日と二十五日を開庁し、相談・受付を行いますので併せてご紹介いたしますが、本年が博多法人会並びに会員の皆様方にとって、更なるご発展と繁栄の年となりますよう祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていたたきます。

平成十八年度 納税表彰

法人大会活動を通じて税務行政に対する功績により、

次の方々が受賞の栄に浴されました。

心からお慶び申し上げます。

(五十音順)

国税局長表彰

昭和鉄工株式会社

相談役

水口 敬司氏

株式会社アバ

代表取締役

木原 利明氏

九州自動車リース株式会社

代表取締役社長

近藤 煉氏

株式会社福一不動産

代表取締役

古川 隆氏

株式会社五十二萬石本舗

取締役副社長

森 純子氏

税務署長感謝状

株式会社ハートソフトウェア

代表取締役

大川 敦氏

株式会社 ツバキ

代表取締役社長

椿 博之氏

パシフィック・ガード・サービス株式会社

代表取締役

松丸 秀樹氏

毎年恒例

新春 歌はじめ

スリム化の

厳しき一年

乗り越えて

皆を迎える

希望の初日

高杉製薬(株) 高杉 義明



願いして三越の椅子を載せました。既製品はどんどん売れました。水商売の業務用家具も作り始めました。オイルショックで取引先の倒産が増えたので既存客の比率を二十%落とし全体の売り上げは二十%伸びず計画を立てました。熊本と北九州に営業所を出し入社一年目の社員を所長にしました。競わせて大変いい実績を作ることが出来たそうです。

本社ビルの看板もどこにも無いものにして思い布製の赤い球にしました。その後中国に会社を作り、今は中国に年間百二十日現地指導を行っています。中国は契約社会じやありません。平気で約束を破ります。これまで何回もぶつかって喧嘩してやつと今の状態になりました。など大変参考になりました。（事務局）

第二支部研修会

日時 平成十八年十一月二十一日(火)

会場 大同生命ビル六階会議室

第一部 講演会

講師 フリー・アナウンサー

林田スマ女史

演題 「男女共同参画に向けて」

第二部 懇親会

林田スマ女史

立冬が過ぎたというのに全くそれを感じさせない空気が漂う中、恒例の第二支部講演会・交流会が執り行われました。会場は大同生命ビル六階。日が短くなつたためか、隣接するビル群にはネオンが灯り、街路樹にはクリスマスのイルミネーション。ある意味参加者を大歓迎しているように映ります。会場には、間もなく師走を迎えるという慌しさにもかかわらず、七十名以上の多数の参加者のもと開演いたしました。さて、第一部では、五年前の講演が大好評で「また聞

向かいました。正午少し前定刻より早めの出発です。第三支部では、博多時間などは昔話になつてます。

集合場所の藏本町の交差点近く（博多小学校の左側の大博通り）から東陶第二工場（主に水栓金具を生産）までは、都市高速と縦貫道を使つて約一時間要します。車中にて用意の弁当を食べ、お互いに馴染みの人達とひとしきり話をしている間に到着し前に、工場の玄関を越えました。

第三支部の工場見学会は今回で二回目です。それ迄は、地元の名士やユニークな活動をしている方々の卓話の会を開いていました。勿論、それは無益ではないし、意義のあることに違いはありません。しかし、それだけでは何か物足りなさを感じています。「百聞は一見にしかず」（百見は一考にしかず……）と申しますし、現場を見る事の方が有益のようと思つたのです。去年はトヨタの工場は、ともかくもダイナミックでした。流石に世界のトヨタです。

近くにこんな工場があること驚きもあり、心強くもあり、先々の事を考えると複雑な思いも



要請の電話で転機が訪れました。それからというもの、アナウンサー活動の傍ら、九州大学卒業や様々な活動など、九年間、林田さんの中で封印されたパワーハーは自身のためだけでなく、同じ悩みを持つ人たちにも向けられることになりました。林田さんは最後に「これからは男女双方が、人間として認め合うことが必要」と切に語つてくださいました。

本日の参加者は圧倒的に男性が多く、今回の演題は「固いタイトルだから理解に苦しむ方が多いのではないか」と思いましたが、さすが、プロのアナウンサー。林田さんのユニークな話を交えた分かりやすい話に、「これからは性別どうこう」と言う考え方を変えゆかねば」と言わんばかりに参加者は林田さんの話に耳を傾け、真剣な面持ちでペンを走らせていました。

その後行われた懇親会では、名刺交換だけではなく、ガチャガチャマシーンを使ってもらえるべき」という歴史的・社会的に作られた男女間における差別や蔑視つまりジェンダーが多く存在しています。過去の既成概念を乗り越えて男女といった性別は関係なく、二人の人間らしく生きるために、林田さんはRKB毎日放送のアナウンサーとして人気ラジオ番組のDJを担当。日本には「男はこうあるべき」「女はこうあるべき」という歴史的・社会的に作られた男女間における差別や蔑視つまりジェンダーが多くの存在しています。過去の既成概念を乗り越えて男女といった性別は関係なく、二人の人間らしく生きるために、

林田さんはRKB毎日放送のアナウンサーとして人気ラジオ番組のDJを担当。日本には「男はこうあるべき」「女はこうあるべき」という歴史的・社会的に作られた男女間における差別や蔑視つまりジェンダーが多くの存在しています。過去の既成概念を乗り越えて男女といった性別は関係なく、二人の人間らしく生きるために、

第四支部研修会

日時 平成十八年十月二十五日(水)

会場 大同生命ビル六階会議室



第三支部研修会

日時 平成十八年十月二十二日(木)

会場 東陶第二工場

第一部 講演会

講師 出光豊氏

演題 「久しぶりのサンフランシスコと通じないカタカナ英語」

第二部 懇親会

平成十八年十月二十二日(木)

会場 東陶第二工場

名は、貸切りバスにて北九州市小倉南区へ

そのあと十九時三十分より交流会が行なわれ講演会が終わる。今回は博多法人会前会長出光豊氏にお願いしました。「久しぶりのサンフランシスコと通じないカタカナ英語」という演題のもとしとRの発音の違いなど面白いエピソードを交えながら会場全体会が終始笑い声が絶えないとても和やかな九十分でした。

